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愛川町教育委員会１１月定例会会議録 

 

１ 会議日程  令和２年１１月３０日（月） 

        午後２時００分から午後２時２４分まで 

 

２ 会議場所  愛川町役場２階２０１会議室 

 

３ 議事日程  日程第１ 前回会議録の承認について 

日程第２ 教育長報告事項について 

          （１）教育長報告 

        日程第３ 議案第１５号 令和２年度一般会計補正予算（教育関連）につい 

                    て 

        日程第４ 議案第１６号 令和２年度教育に関する事務の管理及び執行状況 

                    の点検・評価結果報告書（令和元年度事業対象） 

                    について 

        日程第５ その他 

          （１）新型コロナウイルス感染拡大に伴う対応状況について 

 

４ 出席委員  教育長              佐 藤 照 明 

        委員委員（教育長職務代理者）   梅 澤 秋 久 

        教育委員             榮 利 隆 一 

        教育委員             平 田 明 美 

        教育委員             大 貫   洋 

 

５ 説明を要した者及び議事録作成のため出席した者 

        教育次長             亀 井 敏 男 

        教育総務課長           宮 地 大 公 

        指導室長兼教育開発センター所長  茅   泰 幸 

        生涯学習課長           上 村 和 彦 

        スポーツ・文化振興課長      松 川 清 一 
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        教育総務課主幹          小 島   亘 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎開会 

○（佐藤教育長） ただいまの出席委員は５人であります。定足数に達しておりますので、愛

川町教育委員会 11 月定例会は成立いたしました。 

  よって、これより開会いたします。 

  本日の議事日程はお手元に配付のとおりでありますから、ご承知願います。 

──────────────────────────────────────────  

◎日程第１ 

○（佐藤教育長） 日程第１、前回会議録の承認についてを議題といたします。 

  10月定例会分でございまして、会議録については既に配付のとおりであります。 

  これより質疑に入ります。 

  ご意見、ご質疑ありましたら、お願いいたします。 

（発言する者なし） 

○（佐藤教育長） 特によろしいでしょうか。 

（「はい」との声あり） 

○（佐藤教育長） 特に質疑等ありませんので、質疑を終結し、表決に入ります。 

  日程第１、前回会議録の承認についての採択をいたします。 

  本案を原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

○（佐藤教育長） ご異議ないものと認めます。 

  よって、日程第１、前回会議録の承認については、原案のとおり承認されました。 

  なお、定例会終了後に会議録署名原本をお回しいたしますので、委員の方は署名をお願い

いたします。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第２ 

○（佐藤教育長） 日程第２、教育長報告事項についてを議題といたします。 

  教育長報告について、資料１に基づき、令和２年 10 月 27 日から 11 月 29 日までの間に出

席した主な会議について報告をいたします。 

  10 月 28 日、小中教頭会議。午後、イベント検討委員会。今後、実施予定のイベントにつ
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いて、開催の有無を含めて協議を行いました。 

  29 日、愛川町、清川村、県央地域県政総合センター３者による意見交換会がありました。 

  11 月２日、予算検討会議。教育委員会各課の来年度予算要求に対する検討会を行いまし

た。午後、神奈川工科大学視察。９月 29 日に町と神奈川工科大学が包括連携協定を結びま

したので、関係職員と神奈川工科大学へ視察に行きました。 

  11 月３日、町表彰式。一般功績者３名、自治功労者 21 名、合計 24 名の方が表彰されま

した。コロナ禍での開催のため、来賓等をお呼びしない形で行いました。 

  ４日、厚木市立相川中学校の校長先生の来室がありました。 

  ５日、旧郷土資料館視察。11 月から屋根の塗装が始まり、その状況を見に行ってきまし

た。外観が大変きれいになり、半原小学校の子ども達にとって、とてもよかったなと思いま

す。側面の壁等については塗装していませんが、屋根だけで随分雰囲気が変わりました。 

  ６時半からは総合教育会議の開催があり、教育委員の皆さんにも参加していただきました。

ありがとうございました。 

  ６日、中学校給食視察。葉山町教育委員会、教育長をはじめ４名の職員が来庁されました。

中津小学校の学校訪問、古民家山十邸にて菊花展を見学してきました。教育指導員の面接を

いたしました。 

  ８日、愛川ウインドオーケストラ特別コンサート。コロナ禍ということで、文化会館でコ

ンサート等の開催はありませんでしたけれども、感染症予防対策を十分実施した上での開催

で、人数制限をして約 90 名の方の参加がありました。大変よかったと思います。文化の継

承という面で非常に大事なことだと改めて感じました。 

  ９日、政策調整会議。 

  11 日、田代小学校、半原小学校、高峰小学校の学校訪問。 

  12 日、令和２年度愛川町青少年問題協議会。元愛川中原中学校の葉山校長先生の通夜に

行ってきました。 

  17 日、行政経営会議。 

  18 日、連絡調整会議。12 月議会の一般質問についての協議を行いました。 

  19 日、厚木市、愛川町、清川村教育長連絡会。 

  21 日、春日台地区文化祭。多くの作品が展示してあり、区民の方も多く見学に来られて

いました。密にならないように入場制限を実施し、多くの方が取り組んでいる趣味等の発

表の場があってよかったなと思いました。 
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  25 日、臨時の行政経営会議、政策調整合同会議。小中学校校長会議。 

  午後、厚木・愛甲租税教育推進協議会総会。小学校６校と中学校１校で租税教室を開催す

る予定ですが、小学校は今年度に実施予定ですが、中学校は新型コロナウイルス感染症の

関係で中止となりました。毎年、税務署の方や町税務課職員が調整をしながら租税教室を

開催しています。子ども達にとっても良いことだなと思います。 

  以上です。 

  これより質疑に入ります。 

  ご意見、ご質疑があればお願いいたします。 

（発言する者なし） 

○（佐藤教育長） よろしいでしょうか。 

（「はい」との声あり） 

○（佐藤教育長） 特に質疑はありませんので、日程第２、教育長報告についてはご了承願い

ます。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第３ 

○（佐藤教育長） 日程第３ 議案第 15 号 令和２年度町一般会計補正予算（教育関連）に

ついて議題とします。 

  町歳入歳出予算のうち、教育に関する事務に係る部分について、議会議決を経るべき議案

を作成する場合において、地方教育行政法の規定により、町長が教育委員会の意見を聴取

することになっております。このため、12 月議会に提出するに当たり、教育関連の補正予

算の計上を行いましたものについて、別添資料に基づき説明するものであります。 

  なお、詳細につきましては、教育次長より説明いたします。 

  教育次長。 

○（亀井教育次長） 議案第 15 号 教育委員会関連の補正予算案についてご説明いたします。 

  事前配付資料のうち、生涯学習課の金額が 1,000 円単位となっておりました。差し替え資

料をもって訂正をさせていただきます。 

  改めまして、このたびの補正は、新型コロナウイルス感染症に関連して中止となった事業

費を減額するものが主な概要でございます。 

  教育総務課関係であります。町小学校連合運動会及び連合音楽会が中止となったため、各

予算額 43 万 5,000 円、34 万 6,000 円を全額減額するものであります。 
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  次に、生涯学習課関係であります。 

  歳入として放課後児童クラブの休業期間中の指導員経費の増額分と、感染症対策消耗品な

どの購入補助として 321 万 1,000 円の国庫補助を受ける増額補正とするものであります。 

  歳出ですが、青少年指導者研修会賄の予算残額８万 7,000 円、シーツクリーニング代

7,000 円、寝具使用料 2,000 円、施設使用料４万 1,000 円につきましては、青少年指導者

研修会を日帰り実施したことから減額補正をするものであります。 

  次に、ジュニアリーダー養成事業委託料につきまして、委託料に含まれる事業のうち、備

考欄に記載のとおりジュニアリーダー・インリーダー研修を中止したため、19 万 6,000 円

の経費を減額するものであります。 

  次に、ふれあいレクリエーション事業委託料 55 万円及び文化会館事業協会補助金 350 万

円につきましては、各事業を中止したため全額減額補正をするものであります。 

  新型コロナウイルス感染症対策用消耗品 205 万円につきましては、感染症対策の徹底を図

るため、アルコール消毒液やハンドソープなどについて国庫補助金を活用して購入するた

め、増額補正をするものであります。 

  スポーツ・文化振興課関係であります。基本的に中止となったイベントの全てを減額補正

するものであります。若者たちの音楽祭委託料については、12 月開催予定でおりましたが、

中止となりました。代わりに出演者のご理解とご協力の下、プロモーションＤＶＤを撮影

いたしました。その執行残額 61 万 8,000 円を減額するものであります。 

  総括では、歳入が、生涯学習課関係で 321 万 1,000 円の増額、歳出は、増減ありますが

745 万 3,000 円の減額であります。 

  説明は以上です。 

○（佐藤教育長） これより質疑に入ります。 

  ご質疑、ご意見等ありましたらお願いいたします。 

  梅澤委員。 

○（梅澤委員） 町一周駅伝競走大会の経費について、中止ということで全額なかったことと

いうお話だと思います。これをチャンスに女性部のカップ、あるいはチップなどを購入し

ようなど、そういう意見が出たのか、出なかったのか、今からそのような執行が可能かど

うかについて教えてください。 

○（佐藤教育長） スポーツ・文化振興課長。 

○（松川スポーツ・文化振興課長） 女性の参加企画のことと思いますけれども、要項の改正
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に至っておりません。もちろん要項改正に向けて、検証作業等を行っているところでござ

いますが、改正に先立っての予算確保は非常に困難でありますことから、来年度は、現在

予算要望の段階ではございますけれども、女性のニーズを把握しながら、女性の部、そし

て女性の区間賞等を設けながら、必要最小限の範囲の予算で対応していけたらばというよ

うな予算要望を行っているところでございます。 

  以上でございます。 

○（梅澤委員） 購入型のチップをこの際だから、それによって時間を削減するためになると、

そういう意見が出たのかどうか、あるいはそこについてまた話があるのか教えてください。 

○（佐藤教育長） スポーツ・文化振興課長。 

○（松川スポーツ・文化振興課長） ＩＣチップの導入につきましても、併せて検討している

ところでございます。ＩＣチップの支出と併せまして、スポーツ振興助成金、ｔｏｔｏの

補助金も含めて、検討を重ねてまいりました。しかしながら、現段階におきましては、現

状どおりの記録計算をしようということで、来年度は計画をしているところでございます。

引き続き、ＩＣチップ導入につきましては、検討を重ねてまいりたいと思っております。 

  以上でございます。 

○（梅澤委員） ＩＣチップ導入の一番のネックはお金だと思います。お金がある状況と言え

るかどうかはさておき、今後の検討課題とされているのかなと思います。 

  以上です。 

○（佐藤教育長） 他にございますか。 

（発言する者なし） 

○（佐藤教育長） よろしいでしょうか。 

  他に意見がありませんので、質疑を終結し、表決に入ります。 

  議案第 15 号 令和２年度町一般会計補正予算（教育関連）について採決をいたします。 

  本案を原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

○（佐藤教育長） ご異議ないものと認めます。 

  よって、議案第 15 号 令和２年度町一般会計補正予算（教育関連）については原案のと

おり可決されました。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第４ 
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○（佐藤教育長） 日程第４、議案第 16 号 令和２年度教育に関する事務の管理及び執行状

況の点検・評価結果報告書（令和元年度事業対象）についてを議題といたします。 

  この点検評価結果報告書については、前回の定例会において確認をいただきました教育委

員会の考え方について取りまとめたものとなります。本日、最終決定をしていただくもの

であります。 

  前回、定例会で提示した教育委員会の考え方について修正したもののみ、担当課からご説

明をさせていただきます。 

  指導室長。 

○（茅指導室長兼教育開発センター所長） 指導室長です。 

  １点、修正をお願いしたいと思います。 

  資料の 31 ページ、教育相談事業（ＳＣ派遣、教育相談、いじめ防止対策）の教育委員会

の考え方についてでございます。 

  ２つ目の丸をご覧ください。「関係機関と連携」となっておりますが、前回の資料では

「関係機関とも連携しながら」ということで、修正ができておりませんでした。今回、

「も」をカットしまして、「関係機関と連携」ということで資料を整えさせていただきた

いと思います。よろしくお願いいたします。 

  以上です。 

○（佐藤教育長） 前回は「も」が入っていた。 

○（榮利委員） 「も」を消せばいいね。 

○（大貫委員） 「も」がもし必要なら「とも連携を」にしないと。 

○（佐藤教育長） 訂正は１か所ございますけれども、今日が最終になります。併せて質疑等

がありましたらお願いします。 

（「はい」との声あり） 

○（佐藤教育長） 特に質疑等はありませんので、質疑を終結し、表決に入ります。 

  議案第 16 号 令和２年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価結果報告書

（令和元年度事業対象）について、本案を原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

○（佐藤教育長） ご異議ないものと認めます。 

  よって、議案第 16 号 令和２年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価結

果報告書については原案のとおり可決されました。 
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 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第５ 

○（佐藤教育長） 日程第５、その他を議題といたします。 

  新型コロナウイルス感染拡大に伴う対応状況についての説明をお願いいたします。 

  スポーツ・文化振興課長。 

○（松川スポーツ・文化振興課長） 前回と変更のあった箇所のみ説明をさせていただきます。 

  行事についてでございます。スポーツ推進委員によります体育関係、活動関係です。こち

らにつきましては、スポーツ推進委員の活動がいまだならぬまま時間が過ぎておりますけ

れども、活動事業を計画いたしました。体育施設の衛生管理作業及びスポーツ推進委員に

よる研修事業を３月に開催しようということで、計画を進めております。 

  スポーツ推進委員の方にお集りいただき、レクリエーションスポーツの講習会を開催しな

がら、計画を進めているものでございます。 

  続きまして、会議関係でございます。体育協会理事会、体育協会の啓発宣伝委員会につき

ましては、体育協会における現状の活動状況の報告、そして啓発宣伝委員会につきまして

は、年度末に毎年発行しています体育協会の広報作成等に向けて話合いをしているところ

でございます。 

  また、スポーツ推進委員の企画部会につきましてはスポーツ推進委員の活動の現況、今後

の活動についての模索を続けているところであります。 

  若者たちの音楽祭のプロモーションビデオ作製実行委員会につきましても、音楽祭の中止

の代わりにプロモーションビデオを作製しようということで、現在実行委員会を予定して

いるところでございます。コロナの感染拡大状況によりまして、今週開催予定の実行委員

会につきましては、現在、開催を検討している状況でございます。 

  文化協会の理事会でございます。年末になると今年度の文化協会の活動状況、そして体育

協会と同様に、年度末に発行を予定しております文化協会の広報の内容等についての話合

いをする予定で、計画をしているところでございます。 

  説明は以上でございます。 

○（佐藤教育長） これより質疑に入ります。 

  ご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 

  １点、体育館のトレーニングルームについて、11 月１日から２区分に分けて実施してい

るところですけれども、利用状況について教えてください。 
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○（松川スポーツ・文化振興課長） トレーニングルームの利用状況につきましては、現在、

15 名以内というガイドラインを設けております。おおむね 10 名から 15 名の間の利用者が

いるという状況で、引き続き衛生管理をしながら、適切な運営を進めてまいりたいと思い

ます。 

  以上です。 

○（佐藤教育長） 当面、利用区分の拡大について、検討しなくても大丈夫でしょうか。 

○（松川スポーツ・文化振興課長） 利用区分につきましても、コロナ禍で感染拡大が懸念さ

れている状況でございます。現段階におきましては現状、もしくは今後の状況を見ながら、

再検討する必要があろうかなと考えているところございます。 

○（佐藤教育長） 他にいかがでしょうか。 

（発言する者なし） 

○（佐藤教育長） よろしいでしょうか。 

（「はい」との声あり） 

○（佐藤教育長） 新型コロナウイルス感染拡大に伴う対応状況についてはご了解願います。 

  本日の案件につきましては全て終了いたしましたけれども、各委員からご意見、ご感想等

があればお願いいたします。 

（発言する者なし） 

○（佐藤教育長） よろしいでしょうか。 

（「はい」との声あり） 

○（佐藤教育長） 事務局から何かございますか。 

○（小島教育総務課主幹） ございません。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎閉会 

○（佐藤教育長） 11 月定例会の議事日程が全て終了いたしましたので、閉会としたいと思

いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

○（佐藤教育長） ご異議ないものと認めます。 

  よって、11 月定例会を閉会といたします。 

  大変お疲れさまでございました。 




